

**INDREactualite****Vente de deux poupées de la petite-fille Sand**

Il n'y aura pas que le trésor de Montrichard, de mis en vente, dimanche prochain 8 juin, à 14 h, dans l'orangerie du château de Cheverny (Loir-et-Cher). Maître Philippe Rouillac commissaire-priseur, proposera notamment deux petits trésors qui intéressent directement l'Indre. Deux poupées réalisées par Aurore, la petite-fille de George Sand, seront en effet mises à prix à 500 E pièce.

Aurore Lauth Sand, la fille de Maurice (fils de George Sand), avait réalisé ces deux poupées (1) à Nohant, « chez sa grand-mère pour un admirateur de George Sand, en 1916, avec des reliques provenant de la maison familiale de Nohant », précise le commissaire-priseur, qui a retrouvé une lettre de l'artiste les authentifiant.

Ce document joint à la vente évoque délicatement ces souvenirs de famille : « Deux poupées signées et portant avec elle

un peu de ce parfum qui m'est si cher ». La première poupée représente une gitane, portant un châle de velours bariolé et l'autre une Sévillane, vêtue d'une mantille de dentelle noire.

La vente intéressera de près les admirateurs de George Sand puisque la dame de Nohant s'était littéralement passionnée pour ses petites-filles qui ont vécu avec elle et pour qui elle a écrit les « Contes d'une grand-mère ». (Lire également page III) (1) *Photos et catalogue sur internet* : <http://www.rouillac.com> (poupées numéro 223). Renseignements au 02.54.80.24.24.